

PERS

Danrem 083/Bdj beserta Dansat Jajaran Korem 083/Bdj mengikuti Rapat Evaluasi Program Kerja dan Anggaran Kodam V/Brw

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Dec 23, 2022 - 14:20



KOTA MALANG - Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc memimpin Rapat Evaluasi Pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran Kodam V/Brw Tahun 2022 melalui Vidcon yang di ikuti oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A bersama staf, para Dansat Jajaran serta Dan/Ka Bapras Korem 083/Bdj bertempat di ruang data Makorem 083/Bdj Jl Bromo No 17 Kota Malang, Jum'at (23/12/2022).



Rapat Evaluasi Pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran Kodam V/Brw Tahun 2022 bertujuan untuk mengetahui sejauh mana satuan jajaran Kodam V/Brw melaksanakan Program Kerja dan Anggaran sesuai dengan yang telah ditetapkan, Sehingga pada akhir tahun program anggaran dapat tercapai daya serap sesuai dengan harapan.

Rapat Evaluasi ini sebagai upaya untuk mengetahui sejauh mana kinerja serta hasil yang telah dicapai pada TA. 2022 ini, koreksi terhadap kegiatan yang belum sesuai agar segera diperbaiki guna menghindari temuan pada Program Kerja ditahun 2023", ujarnya.

'Inventarisir dan sampaikan hambatan dan kendala yang dihadapi agar dapat dirumuskan langkah-langkah pemecahan masalah dalam upaya meningkatkan kinerja dengan mempertahankan pelaksanaan penggunaan anggaran belanja Negara yang teratur, efisien, ekonomis, efektif, transparan dan bertanggung jawab,' tegasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc juga berpamitan dan menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh Satker jajaran Kodam V/Brw dalam pelaksanaan tugasnya.

Diakhir pengarahannya Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc menyampaikan penekanan antara lain, Jadilah Patriot Prajurit TNI Profesional, Modern dan Tangguh, Program prioritas menuju TNI yang Patriot, Sumber daya manusia yang unggul, Kesiapan operasional, Penguatan konsep gabungan dan reformasi birokrasi kultur organisasi, Pengabdian tulus ikhlas dilandasi keimanan, Pertajam Naluri Tempur & Kemampuan Pelaks Tugas dlm Konsep Opsgab, TNI harus mengayomi dan membantu masyarakat, Mewujudkan reformasi birokrasi dilingkungan kultur organisasi TNI, Netralitas TNI tidak boleh ditawar tawar, Stop

sikap arogansi, TNI tegas namun tetap humanis.

Lebih lanjut Pasukan yang melaksanakan BKO harus benar benar dicek kesiapan dan diawasi dilapangan serta permintan BKO pasukan sesuai prosedur, Tetap semangat dan jadikan Kodam V/Brw lebih baik. (Penrem 083/Bdj)